

## Résidence d'auteur : restitution en texte et en image / collecte d'histoires vraies

**Vendredi 14 juin 2019, 19h**  
Maison des Habitants Prémol

**En présence de :**  
**Corinne Bernard**  
Adjointe aux cultures



A l'invitation de la bibliothèque municipale de Grenoble, Fabrice Turrier et François Beaune ont été en résidence de création durant trois mois à Grenoble.

Le projet de résidence de création a été lancé au printemps 2018. Concrètement, cela signifie que la Ville met à disposition des artistes l'appartement du théâtre municipal situé au 4 rue Hector Berlioz. Une première résidence a déjà eu lieu à l'automne 2018, avec l'accueil de Lucie Albon, autrice et illustratrice du livre offert par la Ville aux nouveaux nés grenoblois.

Les deux auteurs ont rencontré des habitant-es lors de deux veillées organisées au Barathym et à la Maison des habitants Prémol au mois de mai.

Ces rencontres sont toujours des surprises. Les habitant-es, curieux d'écouter des histoires, finissent par livrer les leurs.. Des échanges bienveillants, respectueux où la confiance est apparue petit à petit.

Pour accompagner cette collecte d'histoires, une exposition de dessins de Fabrice Turrier réalisés en lien avec la collecte d'histoires de Chambéry ou durant leur résidence à Grenoble, sera présentée au public.

**François Bonne restituera ces histoires vendredi 14 juin à 19h à la Maison des habitants de Prémol, autour d'un buffet.**

Une interprète en langue des signes sera présente.

*Fabrice Turrier a grandi dans la région grenobloise et vit aujourd'hui à Lyon, il est dessinateur.*

*L'écrivain François Beaune voyage beaucoup notamment autour de la Méditerranée, son domicile officiel est à Marseille.*